
Carta del Alcalde al Pueblo

IODO UN
SIMBOLO

Uno de los objetivos claros de la nueva Corporación Municipal de Benalmá
dena es la recuperación de imagen turística de todo su término y en especial 
del pueblo. Sus calles tranquilas —con fachadas encaladas hasta las tejas—, 
deben servir para atraer el turismo que veranea en nuestras playas. Un plan de 
promoción del pueblo ejercería una rápida repercusión en el comercio y  en 
la vida de uno de los pueblos más bonitos, y mejor cuidados, de la provincia 
malagueña.

(Foto: Luis Villegas)

luga r que rem os  m e jo ra r los se rv ic ios  p ú b lico s  y 
p ro m o v e r  to d o  t ip o  de a c tiv id a d  soc ia l y  c u ltu ra l 
que b e n e fic ie  a to d o s  los vec inos, res iden tes y v is i
ta n te s .

T o d o s , s in  e x c e p c ió n , te n e m o s  una parce la  de 
re s p o n s a b ilid a d  que a s u m ir, e x ig ie n d o  n ues tros  de 
rechos, p e ro  ta m b ié n  c o n o c ie n d o  nuestras o b lig a 
c iones. Las p o s ib ilid a d e s  son m uchas, p e ro  a n te  t o 
d o , debem os de respe ta r, c u m p lir  y  tra b a ja r po r el 
b ien  genera l al igua l que lo  hacem os p o r el pa r
t ic u la r .

Si en gran m ed ida  to d o s  a p o rta m o s  a lgo , c o n 
segu irem os un M u n ic ip io  más p ró s p e ro , más a legre 
y más ju s to .

A  v o s o tro s , los que habé is te n id o  el p r iv ile g io  
de nacer en este M u n ic ip io  y  guardá is  los a p e llid o s  
tra d ic io n a le s , q u ie ro  p e d iro s  que m an te n g á is  las 
esencias y tra d ic io n e s  del luga r, y a los que d e f o r 
ma c o n tin u a d a  os habéis id o  in c o rp o ra n d o , que sin 
duda  a lguna , a p o rtá is  nuevas co tas  de v a lo r , os 
p id o  que respe té is  esas m ism as tra d ic io n e s  y esen
cias, para que to d o s  nos s in ta m o s  o rg u llo so s  de 
ser vec inos  de B e n a lm ád e n a .

G racias p o r vuestra  c o n fia n z a  y vues tra  a yu d a .

Unas breves líneas para p resen ta r este p r im e r 
n ú m e ro  de una re v is ta  que p re te n d e m o s  llegue 
m e n su a lm e n te  a vuestras casas.

E l o b je t iv o  es c la ro : daros c u e n ta  de la a c t iv i
dad m u n ic ip a l para que co n o zcá is  la la b o r que 
d e sa rro lla m o s , a qu iénes vo ta s te is  el 3 de a b r il ú l t i 
m o , y  para que el p u e b lo , m e d ia n te  sus in s t i tu c io 
nes y asoc iac iones , tenga ta m b ié n  un p o rta v o z  d o n 
de re f le ja r  sus p u n to s  de v is ta .

Sabéis que m i cam paña  se basó en dos aspec
to s  m u y  c o n c re to s : e fica c ia  y  fu tu r o ;  e fica c ia  que 
p e rm ita  d e s a rro lla r p ro y e c to s  en el m e n o r p lazo  
p o s ib le  y  co n se g u ir un fu tu ro  m e jo r para n u e s tro  
pueblo.

Para e llo  el a lca ld e  y la c o rp o ra c ió n  se c o m 
p ro m e tie ro n  a tra b a ja r in ca n sab le m e n te , y  asi' lo 
estam os h a c ie n d o , m a rcá n d o n o s  una p o lí t ic a  de 
p a r t ic ip a c ió n  c iu d a da n a  que sirva de a c ica te  en la 
ta rea  co m ú n  de c o lo c a r a B ena lm ádena  en el luga r 
que le c o rre sp o n d e .

Los o b je tiv o s  a lcanzarán  a los tres núc leos  que 
c o m p o n e n  n u e s tro  té rm in o  m u n ic ip a l y  en p r im e r
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D E L E G A C I O N E S  Y 
COMISIONES INFORMATIVAS

La distribución de funciones en el Ayuntamiento de 
Benalmándena se hizo buscando la máxima efectividad 
teniendo en cuenta la preparación y capacitación de cada 
miembros integrante de la Corporación.

Aunque muchos de vosotros ya conocéis a los res
ponsables de cada una de las delegaciones o comisiones 
informativas, queremos detallar no sólo el nombre del 
responsable, sino también las funciones que tiene enco
mendadas. Con ello se evita perder tiempo planteando 
problemas a quienes no son de su responsabilidad. Tam
bién queremos que la Corporación Municipal esté a vues
tro completo servicio y para ello se facilita en la segunda 
columna los datos suficientes para su localización.

PERSONAL

Plantillas, horarios, clasificación puestos de trabajo, 
contratación y oposiones, reglamento régimen interior, 
relaciones con comisión representantes, haberes y asis
tencia médico farmacéutica.

Conqe afc Delegado: Tomás Merino Juárez.

POLICIA M UNICIPAL

Tráfico, seguridad ciudadana. Vigilancia distritos, 
control ordenanzas municipales, coches patrullas, regla
mento armas, arrestos y calabozo, multas, vigilancia re
cintos públicos e informes: conducta, convivencia, etc.

Concejal Delegado: Juan Bonilla Ramos.

EMPLEO Y RELACIONES LABORALES

Control empleo personal contratado y temporero, 
control empleo empresas municipales y concesionarias, 
oficina colocación municipal.

Concejal Delegado: Rafael Arévalo Solórzano.

ABASTECIMIENTOS Y TRANSPORTES

Abastecimientos y mercados, control de precios y 
calidad, control sanitario alimentos, matadero, transpor
tes públicos y taxis, circulación viaria, parque móvil 
municipal, gasolineras y teléfonos.

Concejal delegado: Francisco Benítez.

HACIENDA Y PRESUPUESTOS

Presupuestos municipales, ordenanzas fiscales, recau
dación, contabilidad, inspección rentas, inspectores, 
bienes municipales y información periodica pública.

Concejal Delegado: Ignacio Morales Martos.

URBANISMO, MEDIO AM BIENTE, V IV IE N D A

Plan general ordenación, planes parciales: propios y 
particulares, licencias obras, patronato mejora vivienda 
rural, zonas verdes, contaminación, viviendas sociales y 
inspección urbanística.

Concejal Delegado: Miguel Hurtado de Mendoza.

ALUMBRADO, LIMPIEZA Y V IA S  OBRAS

Proyectos ejecución obras municipales, conservación 
edificios, alumbrado, limpieza viaria y limpieza edificios 
municipales.

Conce a) Delegado: Manuel Estepa Ayoso.

AGUAS. SANEAM IENTO Y PLAYAS

Redes distribución, captación pozos, manantiales, 
etc., dilaceradoras y depuradoras, saneamiento integral, 

’ espigones, ordenación y limpieza playas, tarifas suminis
tro río Verde.

Concejal Delegado: Tomás Merino Juárez.

ENRIQUE BOLIN PEREZ-AR- 
GEMI
Alcalde - presidente de la 
Corporación Municipal. 
Teléfonos: 448400-448071- 
442234

JOSE J. PRIETO JIMENEZ  
Primer teniente de alcalde 
Delegación: Turismo, infor
mación, Fiestas y Festivales 
Teléfonos: 441363-441540  
Localización: Oficina de Tu
rismo en Benalmádena-Cos- 
ta y Apartamentos Alegran- 
za.

M IG U EL H UR TA DO  DE 
MENDO ZA
Segundo teniente de alcalde 
Delegación: Urbanismo, Me
dio Ambiente, Vivienda. 
Teléfono: 448400  
Localización: Tenencia de 
Alcaldía.

M ATIAS GO NZALEZ COR
TES
Tercer teniente de alcalde 
Delegación: Parques y Jar
dines, promoción Agrícola 
y Ganadera
Teléfono: 234600 extensión 
318
Localización: Tenencia de 
Alcaldía.

JUAN GARCIA  SOTO 
Cuarto teniente de alcalde 
Teléfono 441202  
Localización: Inmobiliaria 
Mary ola, Ctra. de Cádiz, 
Benalmádena-Costa.

M ANUEL PEREZ C ERVAN
TES
Quinto teniente de alcalde 
Delegación: Sanidad 
Teléfono. 441866  
Localización: Tenencia de 
Alcaldía

M ANUEL POMARES ESPA
ÑA
Sexto teniente de alcalde 
Delegación: Juventud y De
portes
Teléfono: 448400  
Localización: Tenencia de 
Alcaldía.

FRANCISCO TRU JILLO  SAN 
CHEZ 
Concejal
Delegación: Enseñanza 
Teléfono: 442961-443236



CULTURA

Promoción cultura, bibliotecas, museos y exposicio
nes, asociaciones culturales, premios literarios, semana 
cine y decenas culturales.

Concejal Delegado: Fidel Martínez Valiente.

PARQUES Y JARDINES

Parques públicos, jardines municipales y promoción 
ganadería y agricultura.

T. Alcalde Delegado: Matías González Cortés.

TURISMO

Promoción turística, oficina información, fiestas y 
festivales, consejo municipal turismo y relaciones públi
cas y prensa.

Teniente Alcalde Delegado: José Prieto Jiménez.

TURISMO, FESTIVALES Y FESTEJOS:

Presidente: Don José Prieto Jiménez.
Vocales: Don Juan García Soto, Don Rafael De Siria 

Guevara, Don Rafael Arévalo Solórzano, Don Miguel 
Hurtado de Mendoza, Don Ignacio Morales Martos, Don 
Tomás Merino Juárez y Don Manuel Estepa Ayoso.

SANIDAD

Consejo municipal salud, sanidad escolar, junta bene
ficencia, centros sanitarios, hospitales, basura, cemente
rios, asilos y hogar jubilados, campañas preventivas, ani
males domésticos, control agua potable, sen/icios farma
céuticos, médicos y veterinarios.

Teniente Alcalde Delegado: Manuel Pérez Cervantes.
HACIENDA Y PRESUPUESTOS:

Presidente: Don Matías González Cortes.
Vocales: Don Ignacio Morales Martos, Don Manuel 

Pomares España, Don Miguel Hurtado de Mendoza y 
Casermeiro, Don Manuel Pérez Cervantes, Don José 
Prieto Jiménez, don Juan García Soto y Don Rafael de 
Siria Guevara.

JU VEN TU D  Y DEPORTES

Consejo municipal juventud, consejo municipal de
portes, instalaciones deportivas, plan experimental de
portes, casas juventud, asociaciones juveniles, asociacio
nes deportivas y subvenciones.

T. Alcalde Delegado: Manuel Pomares España.

SAN ID AD  Y BENEFICENCIA:

Presidente: Don Manuel Pérez Cervantes.
Vocales: Don José García Barceló, Don Francisco 

Benítez Fernández, Don Francisco Trujillo Sánchez y 
Don Juan Bonilla Ramos.

GOBIERNO Y REGIMEN IN TER IO R:

Presidente: Don Matías González Cortés.
Vocales: Don Tomás Merino Juárez, Don Juan Boni

lla Ramos, Don Rafael Arévalo Solórzano, Don Francis
co Benítez Fernández y Don José García Barceló.

ENSEÑANZA, CULTURA Y DEPORTES:

Presidente: Don Manuel Pomares España.
Vocales: Don Manuel Estepa Ayoso, Don Francisco 

Trujillo Sánchez, Don Miguel Hurtado de Mendoza y 
Casermeiro, don Fidel Martínez Valiente, Don Juan 
García Soto y don Rafael de Giria Guevara.

OBRAS Y URBANISMO:

Presidente: Don Miguel Hurtado de Mendoza y 
Casermeiro.

Vocales: Don Manuel Estepa Ayoso, Don Matías 
González Cortés, Don Juan García Soto, Don Rafael de 
Siria Guevara, Don Fidel Martínez Valiente, Don Tomás 
Merino Juárez y Don Manuel Pérez Cervantes.

ENSEÑANZA
Censo escolar, centros enseñanza E.G.B. y F.P., 

transporte escolar, becas, guarderías infantiles y comi
sión municipal enseñanza.

Concejal Delegado: Francisco Trujillo Sánchez.

IG NACIO MORALES MAR- 
TOS 
Concejal
Delegación: Hacienda y Pre
supuestos 
Teléfono: 448400  
Localización: Alcaldía.

JUAN BONILLA RAMOS 
Concejal
Delegación: Policía Muni
cipal
Teléfono: 442419  
Localización: Oropéndola,
6, 2, C, Arroyo de la Miel.

RAFAEL A R EV A LO  SOLOR- 
ZANO 
Concejal
Delegación: Empleo y Rela
ciones Laborales 
Teléfono: 443526  
Localización: Alcaldía

FRANCISCO BENITEZ FER
NANDEZ  
Concejal
Delegación: Abastecimien
tos y Transportes 
Teléfono: 443298 
Localización: C/. José María 
Flores, 3 (tienda muebles)

RAFAEL DE S IR IA  G UEVA
RA
Concejal
Teléfono: 442809  
Localización: C/. San Juan,
11 (Confecciones Inma).

JOSE GARCIA BARCELO  
Concejal
Teléfono: 448300  
Localización: Avda. Juan 
Luis Peralta, 16, Benalmá
dena, (Institución Montebe
llo)

M ANUEL ESTEPA AYOSO  
Concejal
Delegación: Alumbrado, 
Limpieza y Vías y Obras 
Municipales 
Teléfono: 448400  
Localización: Alcaldía

TOMAS M ER IN O  JUAREZ  
Concejal
Delegación: Personal, Aguas 
Saneamiento y Playas 
Teléfonos: 216245-441832- 
441837
Localización: Edif. Mirador, 
Urb. Diorma, Blq. A

FIDEL M A R TIN EZ V A LIE N - l H  
TE
Concejal
Delegación: Cultura *
Teléfono: 448221 
Localización: Restaurante 
1 Rueda, Urb. "El Cerro".



Se celebran los segundos viernes de cada mes

Interés por los Plenos Municipales
Tres plenos municipales se celebraron ya por la nueva 

corporación municipal de Benalmádena. A  todos asistieron 
numerosos vecinos. Señal inequívoca de que la frialdad con 
que se celebraban los anteriores se ha roto. Incluso hay 
peticiones para que se pueda intervenir con voz, aunque sin 
voto.

Este interés irá en aumento porque el pleno municipal 
se convierte en una lección democrática y de participación a 
través de los representantes elegidos por ei pueblo.

Por otra parte, el dinamismo de los plenos esta en 
consonancia a los temas y mociones que se debaten. Se 
puede decir que, salvo en el prim er donde se procedió a 
asignar funciones, comisiones informativas y delegaciones, 
en los dos restantes se abordaron temas de interés general.

Como ya hizo el alcalde-presidente, Enrique Bolín, se 
invita a todos los vecinos a los plenos municipales que se 
celebran los segundo viernes de cada mes.

PUERTO PRINCIPE

La "e te rna" obra, como se le ha llamado a Puerto 
Príncipe, parece que tendrá, por fin , term inación. El pleno 
aprobó una moción para seguir de cerca el desarrollo de las 
obras, ya que Puerto Príncipe se considera de vital im por 
tancia para la prom oción turística de nuestra localidad.

Para ello se desginaron a 'los tenientes alcaldes José 
Prieto y Miguel H urtado de Mendoza como responsables de 
que las obras lleguen a buen fin. Se solicitaron de la empre
sa las garantías o avales bancarios que les perm ita acometer 
toda la últim a fase de construcción.

También es de destacar la presencia activa del A yu n 
tam iento de Benalmádena en la Mancomunidad de M un ic i
pios de la Costa del Sol Occidental que tiene en Tomás 
Merino el hombre encargado de representar a nuestro m un i
cipio.

SEM AN A DE CINE DE AUTO R

Uno de los primeros temas que se debatieron en 
sesión plenaria del Ayuntam iento  fue el de la Semana de 
Cine de A u to r que anualmente viene celebrándose desde 
hace diez años y que creara quien ahora lleva los destinos de 
Benalmádena como alcalde, Enrique Bol ín y-que contó  con 
el apoyo y dedicación del también munícipe, el teniente de 
alcalde Miguel Hurtado de Mendoza.

Se pretende que la Semana de Cine de A u to r tenga un 
m atiz mucho más cultura l y beneficie a los habitantes de 
nuestro m unicip io.

De m om ento las fechas previstas, salvo dificultades en 
el Palacio de Congresos, serán del 30 de noviembre al 9 de 
diciembre.

Se aprobó en el pleno municipal el mismo presupeus- 
to  que en el año anterior y el libram iento de doscientas 
cincuenta mil pesetas para gastos de representación y secre
taría.

De todas formas, se realizan gestiones para conseguir 
subvenciones oficiales que perm itan rebajar los costes y 
conseguir la subvención por la u tilización del Palacio de 
Congresos de Torrem olinos.

El presupuesto preventivo asciende a dos m illones y 
medio de pesetas.

El teniente de alcalde, Miguel Hurtado de Mendoza es 
el responsable de la X I Semana de Cine de A u to r y el 
d irector de la misma seguirá siendo Ju lio  Diamante quien ha 
prom etido  entregar en breve al A yuntam iento un plan sobre 
qué podría ser esta próxim a semana de Cine de A u to r que 
cada año gana más renombre universal.

CAM BIO DE NOMBRE DE CALLES

O tro  tema polém ico fue la moción presentada para el 
cambio de denominación de calles. Con buen c rite rio  se 
aprobó el que la comisión de Cultura se pusiera en contacto 
con los vecinos afectados para que mediante consulta popu
lar manifiesten su opin ión sobre los nombres defin itivos de 
sus calles.



HOSPITAL COM ARCAL

Aunque este es un problema que no depende del 
Ayuntam iento , la corporación acordó aprobar la cesión de 
terrenos para la fu tura construcción del mismo. Como es 
sabido los trámites suelen ser largos, pero el A yuntam iento 
ha querido poner en marcha el proyecto con ladonación de 
terrenos. Se hacen todas las gestiones precisas para acelerar 
la consecución de algo tan im portante para nuestro térm ino 
municipal.

También hubo una propuesta para urgir al Gobierno 
que los extranjeros residentes, muchos de los cuales par tic i 
pan y les afectan las deciciones municipales en las localida
des turísticas, puedan votar en las elecciones municipales.

Se dio cuenta de una donación de piezas al Museo 
Precolombino Municipal por un americano.

TR A BAJO  PARA BEN A LM A D E N A

En carta de Enrique Bolín, alcalde de Benalmádena, 
se ha pedido a los directores de hotel de la zona que ante la 
p roxim idad de la temporada de verano, la contratación de 
trabajadores sea del térm ino municipal de este A yuntam ien
to.

En la carta se hace mención a la falta de puestos de 
trabajo y cómo en muchas ocasiones se cubren con personas 
de otras zonas de la provincia e incluso de fuera.

Parece que este ruego del alcalde de Benalmádena ha 
obtenido una respuesta favorable en la mayoría de los 
hoteles y empresas turísticas lo que perm itiría  absorver, al 
menos temporalmente, a una parte de los trabajadores en 
paro.

Por otra parte, el A yuntam iento está favoreciendo el 
empleo com unitario, mediante la creación de unos puestos 
de trabajo.

TEMAS POLEMICOS

Han sido varios los temas polémicos en los plenos 
celebrados. Uno de ellos fue el presentado por la Asociación 
de Vecinos Pablo Picasso que solicitaba tener voz en Jos 
plenos. Se acordó por mayoría que eso no era posible pero 
que en todo caso esta Asociación como cualquier entidad o 
persona puede solicitar reuniones informativas con los con
cejales bien con todos o con varios.

También fue objeto de acalorado debate la aproba
ción de las cuentas generales del presupuesto del pasado 
año, así como una moción contra el terrorismo, aprobada 
con el voto en contra del grupo independiente que solicita
ba se redactara una nueva o se desglosara la presentada en 
varias porque eran varios los conceptos que se integraban en 
la sometida a votación.

Por ú ltim o  no alcanzó mayoría una moción sobre las 
centrales nucleares al opinar una mayoría de concejales que 
este tema no era objeto del Ayuntam iento  y se encontraba 
a otros niveles.

MAS DEPORTE

O tro de los acuerdos aprobados en sesión plenaria fue 
la puesta en marcha del Plan Experimental de Educación 
Física y Deportes, aprobándose los presupuestos para acon
dicionar los campos de deportes y su mantenim iento.

Se pretende con ello prom ocionar el deporte entre 
nuestra juventud y posib ilita r que todos puedan practicarlo. 
Los interesados en este tema pueden ponerse en contacto 
con Manuel Pomares, concejal delegado de Deportes.

Se aprobó también una subvención a la Cruz Roja del 
Mar que cada verano se instala en la playa entre los hoteles 
T riton  y Riviera para vigilancia de las mismas y actuar con 
urgencia en el supuesto de que se produzca algún accidente.

Un tema polémico, el de los Jardines del Muro, quedó 
resuelto en el tercer pleno celebrado al aprobarse el presu
puesto para su term inación y m antenim iento —ilum inación 
inc lu ida— del mismo.

Otras mociones aprobadas fueron las de adherirse y 
suscribir el pacto autonóm ico andaluz; unirse a la campaña 
para que Málaga sea sede del Mundial de Fútbol 1982.

EL PUEBLO 
TIENE LA PALABRA

Queremos que en esta sección el pueblo de Benalmá
dena encuentre la posibilidad de opinar, hacer sugerencias, 
criticar y, en defin itiva, elevar a la corporación que él e li
gió, cuantas ¡deas y proyectos surjan para hacer un m un i
c ip io  donde la participación sea norma y no excepción.

Quienes tengan algo que decir, rogamos envíen co
rrespondencia a la secretaría particu lar del A yuntam iento , 
a la Oficina de Turismo de Benaimádena-Costa o a cual
quiera de los concejales.

No se publicará aquello que quede dentro del Código 
Civil o atente contra las leyes constitucionales.

CONTRA
LA
ENERGIA
NUCLEAR

Con m otivo  del Día Mundial Antinuclear, la Asocia
ción de Vecinos de Benalmádena Pablo Picasso y el Colecti
vo Ecologista del Ateneo de Benalmádena d istribuyeron en
tre los vecinos un comunicado que por su interés y recoger 
unos puntos de vista suscritos por elevado número de ve
cinos hacemos público a continuación:

"1 . La energía atómica es muy peligrosa y nunca 
ninguna medida de seguridad será suficiente, como lo de
muestran los continuos accidentes en centrales de todo el 
mundo.

2. La energía nuclear es SO C IALM ENTE muy cara, 
pues además de las instalaciones y el mineral que emplea, 
inutiliza grandes cantidades de agua y grandes extensiones 
de terreno cultivable.

3. La inversión en Centrales Nucleares nos hace de
pender del mineral y tecnología extranjeros con el hándicap 
que esto supone para la independencia de España.

4. Hay otras fuentes de energía utilizables: del vien
to, de las mareas, solar, etc.

5. La construcción de centrales nucleares da puestos 
de trabajo ocasionalmente, pero los quita defin itivam ente 
al ponerse en funcionam iento la central por la cantidad de 
tierras cultivables que inutiliza.

Por todo ello, la A A .V V . Pablo Picasso y el Colectivo 
Ecologista del A teneo (de Benalmádena) piden a la A d m i
nistración:

A ) La paralización de las obras actuales.
B) Una m oratoria  de cinco años en los proyectos y 

durante los cuales debe prom over un debate a escala nacio
nal sobre el tema.

C) Que haga una fuerte inversión en la investigación 
de otras fuentes de energía no contaminantes.

Asim ism o, invitan a todos los ciudadanos a in fo rm ar
se y a tom ar conciencia del problema.

A A .V V . Pablo Picasso.
Colectivo Ecologista del A teneo.”
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Preocupación por el Turismo
Benalmádena tiene un capital turístico 

qun supo conjugar el turismo de calidad 
:on el de grupos. Esta característica le ha- 

c 1 distinta de Marbella o Torremolinos, 
po ejemplo.

Por ello, quizás, la actual corporación 
municipal prepara todo un ambicioso 
plan de promoción e imagen que dará 
resultados. Uno de los principales crite
rios que fueron expuestos por los cuatro 
portavoces de los partidos políticos con 
representación municipal fue que el turis
mo es una de nuestras principales fuentes 
de riqueza y por tanto potenciarlo es ase
gurar un futuro.

Sin embargo, se intenta conjugar el 
turismo con un desarrollo industrial. Be
nalmádena reúne las condiciones socia
les y humanas que permiten buscar este 
desarrollo equilibrado. A ello tienden 
las gestiones para planificar una industria 
auxiliar de la hostelería y en Benalmáde
na unas posibilidades de industrias de 
transformación de productos agrarios y 
ganaderos.

Benalmádena, como otros municipios 
de la Costa del Sol, levantó su indigna
ción por los atentados terroristas que 
deterioraron gravemente la imagen de 
toda la zona turística. Esta ha sido una 
razón más para acelerar una campaña de 
promoción en el exterior de modo que se 
pueda recuperar una imagen,y una pro
yección internacional que tanto tiempo y 
esfuerzo costó ganar.

También se intenta que el pueblo de 
Benalmádena se beneficie del turismo 
que recibe en su parte costera y existen 
varios proyectos para enlazar ambos nú
cleos.

Benalmádena prepara una am
plia campaña de promoción para 
contrarrestar los efectos de los 

atentados terroristas.
El ayuntamiento se ofreció, so
lidariamente, a otros municipios 
costasoleños para un plan de 

recuperación de imagen.

Muchas de las acciones aprobadas y 
programadas por la actual Corporación 
municipal se orientan a un mejor apro
vechamiento de los recursos turísticos, 
a acentuar la limpieza de playas y de las 
aguas que bañan sus costas y a una vigi
lancia extrema sobre cuarquier tipo de 
abuso que se cometa contra el turista.

Otro de los proyectos que se estudian 
es un lanzamiento de Benalmádena den
tro del mercado turístico nacional. Pre
cisamente en el norte del país.

El pueblo de Benalmádena y sus re
presentantes municipales manifestaron 
su indignación ante los atentados terro
ristas sufridos por la Costa del Sol días 
pasados. El criterio unánime fue el de 
superar esta situación crítica con un 
esfuerzo conjunto, solidario con el ob
jeto de luchar en la necesaria recupera
ción de imagen. Por eso el Ayuntamiento 
de Benalmádena se ofreció solidariamente 
a la Mancomunidad de Municipios de la 
Costa del Sol en la necsaria campaña de 
recuperación de imagen y borrar las ne
fastas consecuencias de unas informacio
nes, especialmente en medios de difusión 
alemanes, que buscaban el sensacionalis- 
mo fácil y vergonzoso de quien tergiver
só las situaciones en un intento, aún no 
ciaro, de provocar anulaciones en cadena.

Hay que señalar que a la Oficina de 
Turismo de Benalmádena que tan eficaz 
labor desarrolla fueron muchos los ex
tranjeros indignados que se acercaron soli
darizándose con nosotros y manifestando 
su repulsa por los atentados terroristas y 
por las informaciones aparecidas en algu
nos medios de comunicación europeos 
que "no respondían en absoluto a la ver
dad".



FRANCISCO SARABIA, 
profesional del turismo

“Todos tenemos 
que ayudar 
al ayuntamiento”

Francisco Sarabia, profesional del turismo en Benal
mádena, siente por este pueblo costasoleño, al que llegó 
hace ya años, una verdadera pasión. Por eso le duelen sus 
problemas.

"Como profesional —dice—, he de decir que se ha 
hecho muy poco por el turismo en los últimos años. Medi
das urgentes: limpieza de playas, terminar la construcción 
de los espigones proyectados para la recuperación de playas.
Y no engañar a los clientes con precios abusivos”.

Sarabia es de los que creen que hemos perdido la 
alegría y la sonrisa en la Costa del Sol "y habría que 
recuperarla porque una de nuestras grandes bazas turísti
cas”.

A medio plazo piensa que el Ayuntamiento deberá 
iniciar las gestiones pertinentes "para terminar los esquele
tos que asolan nuestra zona costera, bien mediante la com
pra estatal para construir residencias para la tercera edad, 
centros hospitalarios o lo que sea, bien mediante la gestión 
municipal para que se pongan en marcha tantos edificios a 
medio hacer

Otra d̂e las ideas que Francisco Sarabia sugiera al 
Ayuntamiento es la construcción de un camino —casi peato
nal— que una el núcleo costero con Arroyo de la Miel y con 
el Parque de Atracciones Tívoli. "Bastaría una inversión no 
muy fuerte, plantar árboles y algunos bancos para que 
ambos núcleos pudieran conectarse".

De la nueva corporación municipal piensa que "son 
personas que tienen ganas de trabajar" y deberían también 
cnetrar sus esfuerzos en la creación de puestos de trabajo y 
el fomento de algún tipo de industria en Benalmádena-pue- 
blo”.

Considera Francisco Sarabia que siendo Benalmádena 
un pueblo donde la mayor actividad se orienta al sector 
servicios habría que fomentar la formación profesional con 
escuelas especializadas en Arroyo de la Miel.

Como persona que conoce bien el término municipal 
de Benalmádena señaló la necesidad de crear escuelas, bi
bliotecas y todo lo que permita que el pueblo obtenga una 
mayor cultura.

Pero también se preocupa por el tema de precios. "No  
sé, dice, si el Ayuntamiento podrá hacer algo en materia de 
precios, pero es preocupante que quienes residimos perma
nentemente paguemos precios turísticos” .

"Yo creo —añadió por último—, que a los nuevos 
Ayuntamientos les estamos pidiendo mucho. Pero sólo te
nemos derecho a exigir si cada ciudadano es consciente de 
sus responsabilidades y deberes cívicos y uno de ellos es 
pagar impuestos para conseguir un municipio mejor”.

En esta página aparecerá mensualmente la entrevista con 
una persona o institución para recabar el punto de vista 
sobre nuestro municipio. Si en este primer número fue 
un hotelero, en el próximo lo será un comerciante o un 
trabajador de la construcción. Queremos que por estas 
páginas pasen cuantas personas tengan algo que decir o 
sugerir.

ATENEO: PREOCUPACION POPULAR
Una de las actividades culturales que más impacto tienen en los medios populares de Benal - 

mádena, especialmente entre los habitantes de Arroyo de la Miel, es el Ateneo. Sobre esta actividad 
cultural recayó en gran parte la promoción de cuantas actividades se relacionan con el mundo del arte, 
las letras, la canción, el cine y el mundo artístico.

Promocionar el Ateneo debe ser una de las acciones a tener en cuenta por el municipio y la 
actual Corporación. Todos los partidos que componen la misma se comprometieron en sus programas 
a dar prioridad a la formación cultural. En buena parte se cumplen estos objetivos, pero habrá que dis
poner de mayores medios para que el Ateneo siga cumpliendo la función y misión para el que fué creado. 
Por otra parte, la Delegación del Ministerio de Cultura deberá de atender con especial atención a estas 
fuentes de promoción cultural y facilitarle los medios adecuados para alcanzar sus objetivos. El Ateneo 
popular de Arroyo de la Miel es una realidad. Pero aún debe serlo más.



***" "“'V

Colegio Béjar: Soluciones para 
problemas de escolarización

Con la entrada en funcionam iento en ei próxim o curso 
del Colegio Bejar, en A rroyo  de la Miel, se viene a paliar en 
cierta manera el problema escolar existente en esta barriada. 
Por un lado, al disponer de medios técnicos suficientes para 
im partir una enseñanza de calidad y por otro, porque per
m itirá  term inar con desdoblamientos, y aulas provisionales 
donde actualmente reciben enseñanza los niños de A rroyo  
de la Miel.

Hemos hablado con Francisco T ru jillo , delegado de 
Enseñanza del A yuntam iento de Benalmádena, quien expo
ne que el Colegio Bejar consta de tres pabellones inde
pendientes. Uno de ellos es el principal y mayor con 16 
aulas, 2 laboratorios, biblioteca, sala de usos multiples para 
comedor, salón de actos, sala de reuniones, etc., además de 
otros servicios como sala de profesores, secretaria, despacho 
de dirección, vivienda del conserje.

El segundo pabellón cuenta con 8 aulas, despachos, 
servicios y el tercero dispone de 4 aulas en la primera planta 
y dos salones en la planta baja para los talleres de Forma
ción Profesional.

Se ha procurado una utilización racional de Colegio 
Bejar mediante una distribución acorde a las necesidades.

Por un lado, 16 unidades estarán dedicadas a la enseñanza 
de E.G.B. desde 1 a 8 nivel; el segundo pabellón de 8 clases 
se destinará en princ ip io  a preescolar y el tercer bloque de 
los que se han construido dentro del recinto cercado de los

terrenos del colegio se destina a Formación Profesional ya 
que para el próxim o curso empezarán las dos ramas o 
modalidades de Secretaría y Electricidad.

PISTAS POLI DEPORTIVAS

El colegio Bejar dispone de 14.000 metros cuadrados 
de terreno y aparte del ed ific io  principal cuenta con dos 
pistas polideportivas, más de 2.000 metros cuadrados de 
jardines que están en proyecto y algo de capital importancia 
para el fu tu ro  de este colegio: la disponibilidad de unos
13.000 metros cuadrados más de terreno hacia La Vaguada 
que perm ita hacer un campo de fú tbo l y una pista polide- 
portiva más.

Precisamente se aprobó en el pleno municipal del pasa
do 2 de mayo el realizar las gestiones para conseguir la 
cesión de terrenos.

Según Francisco T ru jiüo  el funcionam iento del Colegio 
Bejar -cuya  denominación también está en estudio -  perm i
tirá que el problema escolar se vaya resolviendo a satis
facción de todos
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